



UNE NOUVELLE CRÈCHE MULTI ACCUEIL À PAUL GUIRAUD

Dès les années 40 le Groupe Hospitalier Paul Guiraud a mis à disposition une crèche pour accueillir les enfants du personnel. Au cours des années, le bâtiment principal a connu de nombreuses modifications et évolutions. Aujourd'hui, la capacité d'accueil est de 100 berceaux mais le bâtiment présente une architecture et des agencements dépassés ne permettant pas d'optimiser le fonctionnement et les organisations de travail.

Le GH Paul Guiraud a toujours financé et supporté le coût des différentes constructions et extensions ainsi que les mises aux normes et l'exploitation des structures. Très soucieux du bien-être au travail de son personnel, et souhaitant offrir des locaux plus adaptés à l'accueil des enfants, l'établissement s'est engagé dans la création de deux nouvelles structures d'accueil de jeunes enfants. C'est à l'occasion d'une opération immobilière que l'établissement a décidé d'implanter, entre autres, la future crèche et de confier le projet au Groupe Valophis – Expansiel pour la réalisation du programme avenue de la République à Villejuif.

Afin d'inscrire ses structures dans la durée, et ainsi offrir un lieu d'épanouissement pour les enfants et à leurs parents un moyen de concilier leur vie professionnelle avec leur vie privée, le GHPG a souhaité être soutenu par la caisse d'allocations familiales et engage dès le 1^{er} janvier 2018 un conventionnement avec la CAF permettant d'obtenir des financements.

Dans le cadre du GHT des berceaux seront attribués prochainement aux enfants de la fondation Vallée.

DESCRIPTION DES LOCAUX

Avec une capacité totale de 100 places, les 2 structures réunies dans un même bâtiment, ont une surface utile totale de plus de 1380 m². Le bâtiment a été pensé et équipé pour accueillir 100 enfants dans d'excellentes conditions.

- 60 places pour les enfants de 2 mois et demi jusqu'à leur 2 ans environ,
- 40 places pour les enfants ayant 2 ans révolus jusqu'à leur entrée à l'école maternelle.

Lors de la réalisation du bâtiment et des locaux, une attention particulière a été portée sur les conditions d'accueil et de vie du jeune enfant avec des espaces lumineux, une circulation fluide, des espaces de jeux et des matériaux de qualité répondant aux normes de qualité environnementale.

LE BÂTIMENT QUI ACCUEILLE LES 2 STRUCTURES COMPTE :

- 10 dortoirs de 16 m²,
- 5 salles d'éveil spacieuses : de 66 à 99 m² par salle,
- un espace de jeux d'eau, un atelier de créations, une salle de psychomotricité,
- plusieurs espaces extérieurs accessibles directement depuis les espaces de vie.

UNE DATE À RETENIR :

- l'inauguration de la nouvelle crèche multi accueil aura lieu **le mercredi 21 mars à 11h30**, en présence de Madame Anne Belheur, Monsieur Didier Hotte et du Docteur Bernard Lachaux.

